

Episodio 11



EL COAM Y LA DEMOCRACIA

Nuestro colegio y nuestra profesión no pueden estar politizados

Los problemas de nuestra profesión y de nuestras ciudades no deben estar sujetos al arbitrio de los periodos electorales y de la ideología política de nuestros efímeros gobernantes.

Ahora la visión y el diseño del futuro de la arquitectura y el paisaje urbano se realiza con una mirada muy corta. Todo lo que no puede ser ejecutado e inaugurado en los 4 años de una legislatura apenas se considera. Y la ciudad se debería planificar con miradas estratégicas, proyectos a largo plazo, políticas generosas que piensen en los ciudadanos y en un proceso con sucesivas capas de decisiones que necesitan de reflexión, reposo y debate para que la democracia sea participativa y efectiva.

El COAM y todos los compañeros debemos exigir estar informados y propiciar reflexiones de LARGO ALCANCE. La ciudad no puede ir a la deriva y diseñarse a golpe de intereses ideológicos y políticos.

Nosotros como como arquitectos, somos una parte muy importante por nuestra capacidad de imaginación y de "proyectar" el futuro, entendiendo la complejidad de los procesos inmobiliarios, urbanísticos y económicos. Y además aportando nuestra mirada responsable con el patrimonio edificado y el medio ambiente.

Por ello EXIGIMOS participar en un debate plural y democrático sobre los proyectos estratégicos (si es que los hay) para nuestra ciudad y nuestra comunidad de Madrid.

La actual Junta de Gobierno, por las obvias relaciones de nuestro Decano con sus antiguos compañeros de partido, tan sólo invita a sus actos institucionales a miembros de los gobiernos municipal y autonómico. Y eso produce una enorme desafección de nuestros compañeros que perciben una clara politización del COAM.

Tenemos a la vista unas próximas elecciones.

Nuestra propuesta es que el COAM invite a los responsables políticos de los diferentes partidos a 2 debates (municipal y autonómico) sobre las propuestas que nos afectan como profesionales y que afectan a toda la ciudadanía.

Así, escuchando a todos, abriremos las ventanas del Colegio y podremos dar nuestra visión despolitizada, democrática y abierta a lo que nosotros creemos que debe ser el futuro de TODOS y de la arquitectura y el urbanismo de Madrid.